

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dengan judul “Pengaruh Pendistribusian Dana ZIS Produktif Terhadap Kesejahteraan Penerima Manfaat (Studi Pada Program Bunda Mandiri Sejahtera (BISA) LAZNAS Yatim Mandiri)” dapat disimpulkan bahwa:

1. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara pendistribusian dana ZIS produktif terhadap kesejahteraan penerima manfaat, dengan nilai t hitung $3,414 > t$ tabel $0,683$, maka kesimpulannya bahwa H_1 diterima dan H_0 ditolak yang artinya terdapat pengaruh signifikan antara pendistribusian dana ZIS produktif terhadap kesejahteraan penerima manfaat.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai koefisien determinasi (*R Square*) sebesar $0,287$ yang memiliki arti bahwa variabel pendistribusian dana ZIS dapat mempengaruhi variabel kesejahteraan sebesar

28,7%. Sehingga dapat disimpulkan bahwa semakin tinggi nilai pendistribusian dana ZIS produktif maka kesejahteraan penerima manfaat akan mengalami peningkatan dan sebaliknya.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis data dan kesimpulan yang telah dipaparkan dalam penelitian ini, penulis akan memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi pihak LAZNAS Yatim Mandiri Banten untuk terus meningkatkan rasa semangat dalam membantu membangun prekonomian mandiri dalam meningkatkan kesejahteraan para penerima manfaat dan ikut membantu pemerintah dalam hal pengentasan kemiskinan serta diharapkan program-program yang sudah terlaksana dapat berjalan lebih baik terutama pada program BISA.
2. Bagi para penerima manfaat atau mustahik lebih meningkatkan rasa produktifitas agar usaha yang dijalankan atau sedang berjalan mendapatkan keuntungan yang lebih tinggi dan serius menekuni usahanya dalam rangka meningkatkan taraf

perekonomian mustahik serta agar menghasilkan inovasi-inovasi yang baru serta membantu memperluas pada program BISA ini.

3. Bagi peneliti selanjutnya dengan penelitian yang sama untuk dapat memperhatikan indikator-indikator lain yang belum tercantum dalam penelitian ini dan menambahkan variabel agar penelitian dapat lebih maksimal.